



Plestin-les-Grèves

Pêche au bar. Appel à manifester samedi

L'Amicale des pêcheurs plaisanciers de Plestin-les-Grèves appelle ses adhérents à participer à la manifestation pour protester contre les quotas de pêche au bar européen, ce samedi, à Morlaix. La Fédération nationale des pêcheurs plaisanciers, le collectif « La mer est à tout le monde » et toutes les associations de pêcheurs plaisanciers organisent cette manifestation pour montrer leur désaccord sur le

décret d'interdiction de prélèvement de bars au Nord du 48^e parallèle. Ils demandent la suppression totale de la nouvelle directive européenne, qui doit entrer en application dès le 1^{er} juillet 2018. Ils souhaitent le retour à l'ancienne réglementation, à savoir la possibilité de pêcher un bar par personne et par jour. Ils revendiquent une gestion saine et raisonnée de la ressource et le respect de la taille de 42 cm et

de la période de frai pour l'ensemble des pêcheurs.

Le départ de Plestin se fera place de Kérilly, samedi, à 8 h, en covoiturage pour Morlaix. À 9 h, rassemblement à la zone commerciale de Saint-Martin-des-Champs ; à 10 h, le départ du cortège se dirigera vers l'hôtel de ville. À la place des Otages, les différents responsables (collectif, FNPP, APPS associations) prendront la parole.